

BERITA TERBARU

Koramil Dan Polsek Limpung Bersama PMI Rehab Rumah Napsia

Lutfi Adam - BATANG.BERITATERBARU.CO.ID

Mar 18, 2022 - 22:14



Koramil 02/Limpung Kodim 0736 Batang bersama Polsek dan PMI Batang serta warga Desa Sukorejo Kecamatan Limpung melaksanakan kerja bakti rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) milik warga yang kurang mampu

Batang - Demi meringankan beban warga kurang mampu, Koramil 02/Limpung Kodim 0736 Batang bersama Polsek dan PMI Batang serta warga Desa Sukorejo Kecamatan Limpung melaksanakan kerja bakti rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) milik warga yang kurang mampu atas nama Ibu Napsiah (59 tahun)

alamat Dukuh Bandungan, Dusun Sukorejo, Rt 01 Rw 1 Desa Limpung Kecamatan Limpung Kabupaten Batang. Beliau hidup seorang diri dan bekerja sebagai buruh ngemping (membuat emping mlinjo), Jum'at (18/03/22).

Danramil 02/Limpung Kapten Inf Sumargiyono mengatakan, Koramil 02/Limpung merupakan Komando Teritorial (Koter) paling bawah, dan kita memiliki wilayah binaan, dimana kita harus dapat membina dan membantu warga yang mengalami kesulitan.

Kali ini, dari PMI Kecamatan Limpung dengan mengandeng Koramil dan Polsek Limpung akan mengadakan bedah rumah tidak layak huni milik warga atas nama Ibu Napsiah, kita akan membantu baik proses pembongkaran maupun pembangunannya sampai selesai, "ujarnya".

Kondisi rumah Ibu Napsiah memang sudah tidak layak huni, kondisi bangunan sudah rapuh dan posisinya miring "jelasnya". Untuk menghindari terjadinya ambruk akibat dinding rumah sudah rapuh termakan usia, kita dengan dibantu warga melakukan pembongkaran bangunan rumah guna diperbaiki dan diganti material kayu atau papan yang sudah rapuh, "terang Danramil".

Sebelum memulai perhaban, sejumlah anggota Koramil, Polsek dan dibantu warga setempat terlihat sibuk melaksanakan pemindahan barang dari dalam rumah.

Ahmad Taufiq Ketua PMI Kabupaten Batang menambahkan, " Melalui program ini peduli PMI Kabupaten Batang membantu warga kurang mampu sebagai sarana dalam pemberdayaan wilayah serta membantu mengatasi kesulitan rakyat ditengah pademi Covid-19. PMI berupaya membantu dalam meningkatkan taraf hidup warga yang kurang mampu melalui RTLH, agar program ini dapat berjalan dan terwujud sesuai yang kita inginkan maka diperlukan koordinasi dan kerjasama antar instansi seperti TNI dan Polri yang ada diwilayah, "Ujarnya".

Sementara itu, Napsiah selaku pemilik rumah mengucapkan banyak terimakasih kepada Koramil dan Polsek Limpung, PMI Kabupaten Batang juga warga Dukuh Bandungan Desa Sukorejo yang sudah sudi meluangkan waktunya guna merehab rumah saya, semoga kegiatan ini menjadi berkah untuk kita semua, "tutur Napsiah".

Semoga dengan adanya kegiatan ini dapat memberikan motivasi dan semangat kepada warga untuk lebih peduli dengan lingkungan. Kami sangat bersyukur dan terbantu dengan di rehabnya rumah warga kami (ibu Napsiah), yang dikerjakan oleh Koramil dan Polsek Limpung bersama PMI Batang serta warga sekitar yang peduli dengan gerakan gotong royong, semoga kegiatan ini dapat menambah motivasi warga untuk peduli terhadap sesama, "tungkas Samsul Hidayat Kades Sukorejo Limpung".

Lutfi Adam